

Protokoll der konstituierenden Sitzung des Ortsbeirats Dehrn

Gemäß § 5, Abs. 3 der Geschäftsordnung für die Ortsbeiräte der Stadt Runkel in der derzeit gültigen Fassung hatte der Ortsvorsteher Bernd Polomski zur 1.konstituierenden Sitzung des Ortsbeirats für den Ortsbezirk Dehrn eingeladen.

am Dienstag

den 13. April 2021

um 19:00 Uhr

Im großen Saal im Obergeschoss des Feuerwehr-und Vereinshauses in Dehrn fand die Sitzung zum festgesetzten Zeitpunkt statt.

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung

Der Ortsvorsteher Bernd Polomski eröffnete um 19:00 Uhr die Sitzung, er konnte neben den fünf neugewählten Mitgliedern des Ortsbeirats sieben Gäste begrüßen. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

TOP 2 Wahl des Ortsvorstehers

Der Ortsvorsteher Polomski übernahm die Wahlleitung des ersten Wahlgangs. Für alle an diesem Abend anstehenden Wahlen übernahm Frank Burggraf die Schriftführung. Auf Vorschlag des Ortsvorstehers wurden die Wahlen durch Aklamation durchgeführt.

Aus der Versammlung wurde Bernd Schäfer für das Amt des Ortsvorstehers vorgeschlagen.

Die Wahl erfolgte einstimmig.

Bernd Schäfer nahm das Amt an

TOP 3 Wahl des stellvertretenden Ortsvorstehers

Nach der Wahl zum Ortsvorsteher übernahm Bernd Schäfer die Wahlleitung. Er machte auf den guten parlamentarischen Brauch aufmerksam, die unterschiedlichen Positionen im Ortsbeirat nach Stimmenanteil bei der Wahl zu vergeben. Dieses Vorgehen fand allgemeine Zustimmung.

Demnach wurde aus der Versammlung Felix Pötz vorgeschlagen.

Die Wahl erfolgte einstimmig

Felix Pötz nahm das Amt an

TOP 4 Wahl des Schriftführers

Aus der Versammlung wurde Christian Fürstenfelder vorgeschlagen

Die Wahl erfolgte einstimmig

Christian Fürstenfelder nahm das Amt an

TOP 5 Wahl des stellvertretenden Schriftführers

Aus der Versammlung wurde Alexander Kirchner vorgeschlagen

Die Wahl erfolgte einstimmig

Alexander Kirchner nahm das Amt an.

TOP 6 Verschiedenes

6.1 Zusammensetzung Ortsbeirat

Nach den Wahlen der konstituierenden Sitzung zum Ortsbeirat setzt sich der Ortsbeirat wie folgt zusammen;

Ortsvorsteher	Bernd Schäfer
Stellvertretender Ortsvorsteher	Felix Pötz
Schriftführer	Christian Fürstenfelder
Stellvertretender Schriftführer	Alexander Kirchner
Beisitzer	Frank Burggraf

6.2 Allgemeine Zusammenarbeit und 825 Jahr Feier

Alexander Kirchner regte an, die zukünftige Zusammenarbeit abzuklären. Darauf machte Bernd Schäfer den Vorschlag, wie in der letzten Legislatur, Themen zu sammeln und in einem Abstand von ca. vier Wochen in einer öffentlichen Sitzung zu bearbeiten. Dazu können Themenvorschläge und Beschlussvorlagen per Mail ausgetauscht und Anregungen eingepflegt werden.

Weiterhin regte Alexander Kirchner an, den Kontakt zu den örtlichen Vereinen zu suchen. Dies auch im Hintergrund der in 2022 anstehenden 825 Jahr Feier von Dehrn, in Verbindung mit einem Rabenfest. Auf die Corona bedingte Aussetzung der Planungen wurde hingewiesen. Nach einer Stabilisierung der Pandemielage sollen Gespräche mit den Vereinen aufgenommen werden.

6.2 Corona bedingte Sperrungen im Bereich Dorfplatz und Lahnanlagen

Christian Fürstenfelder bat auf Anregung einer Bürgerin um Klärung der verschiedenen Corona-bedingten Sperrungen am Dorfplatz und im Bereich des Pavillons und an der Lahn sowie des Mehrzweckplatzes. Hier besteht Klärungsbedarf, welche öffentliche Anlagen weiterhin zugänglich sind. Hierzu wird der Magistrat um eine Stellungnahme gebeten.

6.4 Verabschiedung Ortsbeiratsmitglieder

Der Ortsvorsteher bedankte sich bei den ausscheidenden Ortsbeiratsmitgliedern für die jahrelange ehrenamtliche Arbeit für Dehrn. Die ausscheidenden Mitglieder haben mit dazu beigetragen, dass Dehrn in Sachen Bürgerengagement und dem Zusammenhalt der Dorfgemeinschaft in unserer Gegend fast ein Alleinstellungsmerkmal besitzt. Besonders wurde das Engagement des Ortsvorstehers Bernd Polomski gewürdigt. Über 28 Jahre als Ortsvorsteher von Dehrn im Dienst ist eine Leistung, die gar nicht genug gewürdigt werden kann. Bernd Polomski hat es in dieser Zeit geschafft, viele Strömungen in Dehrn zusammenzuführen und mitgeholfen, eine lebendige Dorfgemeinschaft zu gestalten. Den ausscheidenden Mitgliedern wurde ein Präsent als Zeichen der Anerkennung überreicht.

Der Ortsvorsteher schloss die Sitzung um 19:25